

Bundesarbeitskreis Fachschule für Technik

Direktorenkonferenz der Technikerschulen/Technikakademien zur Unterstützung und Förderung der Weiterbildung zur Staatlich geprüften Technikerin/zum Staatlich geprüften Techniker Deutschland

in der Bundesarbeitsgemeinschaft für Berufsbildung in der Fachrichtung Metalltechnik e. V.
assoziiert mit der BAG Elektrotechnik-Informatik e. V.

Sprecher: Wolfgang Hill

E-Mail: w.hill@gmx.de

Arbeitsanschrift:
Sonnenstr. 19
35633 Lahnau



Lahnau, 14.03.2020

Rundbrief zur Absage BAK Tagung vom 18.3. -20.3.2020 in Hamburg

Offizielle Absage der BAK Tagung wg. der Corona Entwicklung

Verehrte Mitglieder,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Dynamik der Ausbreitung von Corona auch in Deutschland hat uns veranlasst, die BAK Veranstaltung in Hamburg aus Sorge und Verantwortung um die eigene Gesundheit und die unserer Mitmenschen abzusagen. Wir hatten bis zum Schluss daran festgehalten, aber jetzt ist eine Durchführung nicht mehr zu verantworten und damit wird ein Schlussstrich gezogen. Wir bedauern diese Entscheidung sehr, da wir gerade für diese Veranstaltung sehr viel Planungsarbeit investiert hatten.

Wir vom Vorstand haben eine Verlegung der Tagung auf Herbst 2020 beschlossen; voraussichtlich vom 20.9.(Anreise) bis 22.9.2020 (Abreise). Der Schulleiter der BS 13, Herrn Buck, hat schon Bereitschaft für die Durchführung in seinem Hause signalisiert.

Bleiben das Hotel und die DB Buchungen:

- Mit dem Hotel stehen wir in Verhandlungen, dass die anfallenden Stornierungskosten (100% eine Übernachtung (74,-€) als Gutschrift für die nächste Tagung angerechnet werden oder aus den angegebenen Gründen aus Kulanzgründen komplett entfallen. Über die Entscheidung des Hotels werden wir weiter informieren. Jede Buchung muss einzeln persönlich storniert werden.
- DB Kosten können als Gutschrift ebenso erstattet werden. Hier gehen Sie auf die Homepage der Bahn: www.bahn.de auf Sonderhinweis Corona gehen und den Anweisungen des Formulars für eine Erstattung folgen (Gutschrift oder Erstattung). Frist Ende 30.4.2020.

Bleibt mir nur noch, Ihnen weiterhin Gesundheit zu wünschen. Die Schulen dürften nun bundesweit überall geschlossen sein. Sind Sie weiter wachsam und vorsichtig und folgen Sie den Hygieneratschlägen bzw. dem Versammlungsverbot.

Dieses Schreiben gilt als Nachweisgrundlage für Erstattungen, dass die Veranstaltung vom Veranstalter damit offiziell abgesagt wurde.

Panik und Hektik ist weiterhin nicht angesagt. In China sind die Neuansteckungen in der Hochburg Wuhan nahezu auf null heruntergegangen. Meine Freunde und Bekannten in Shanghai und Suzhou signalisieren mir bereits wieder fast normales Leben ohne die drastischen Einschränkungen der Vergangenheit, die uns hoffentlich erspart bleiben.

Freundliche Grüße

Für das Sprecherteam

Wolfgang Hill